



Georg Köhler

Né à Munich, le corniste Georg Köhler a commencé ses études à la Musikhochschule de Karlsruhe avec Will Sanders où il obtient un diplôme en 2008 et un master en 2010.

Après des expériences professionnelles dans différents orchestres symphoniques allemands (Münchner Symphoniker, Badische Staatskapelle Karlsruhe), il se consacre principalement au cor naturel et poursuit des études de musique ancienne avec Ulrich Hübner à la Hochschule für Musik de Francfort-sur-le-Main (master 2013, cycle de perfectionnement soliste 2016). De

nombreuses Masterclasses (avec notamment Teunis van der Zwart, Thomas Müller et Wilhelm Bruns) complètent sa formation.

Georg Köhler est aujourd'hui un spécialiste demandé à l'international dans le domaine de la pratique sur instruments d'époque et se produit régulièrement au sein d'ensembles en Allemagne et à l'étranger tels que le Balthasar-Neumann Ensemble, la Bachakademie Stuttgart, la Lautten Compagny Berlin, le Concerto Köln, La Stagione (Francfort) et les Barokksolistene (Norvège).

Depuis 2017, il occupe le poste de cor solo au Insula Orchestra (Paris, dir. Laurence Equilbey).

Afin de partager ses connaissances, il intervient dans le cadre de masterclasses dans les Musikhochschulen de Karlsruhe et de Trossingen en tant que professeur de cor naturel.